

Die Orthopädie im Klinikum stellt sich vor

Vorträge, Besichtigungen und Gespräche mit Fachärzten am Tag der offenen Tür

BAD BRAMSTEDT. Das Klinikum Bad Bramstedt lädt am Mittwoch, 24. Juli, zwischen 14 und 18 Uhr zu einem Tag der offenen Tür mit Schwerpunkt Orthopädie ein. Ort der Veranstaltung ist die Haupteingangshalle im Klinikum.

Dort haben die Besucher an diesem Tag die Möglichkeit, sich mit orthopädischen Fachärzten zu unterhalten. Außerdem darf ein Blick hinter die Kulissen geworfen werden, zum Beispiel im OP-

Bereich. Auch die Stationen und Behandlungszimmer können besichtigt werden.

Auf dem Programm stehen außerdem verschiedene Fachvorträge zu Themen wie Osteoporose, Kinderorthopädie, moderne Anästhesieverfahren, Knie-Gelenkersatz oder Arthrose. Das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) stellt sich vor, ebenso wie die Hilfsmittelversorgung und die Orthopädietechnik.



Das Orthopäden-Team im Klinikum Bad Bramstedt freut sich auf einen regen Austausch mit interessierten Besuchern.

FOTO: KLINIKUM BAD BRAMSTEDT

Desweiteren ist die Hygiene im Krankenhaus ein Thema, MedizinproduktHersteller präsentieren sich und die Besucher können bei sich eine Knochendichtemessung vornehmen lassen. Weitere Mitmach-Aktionen runden den Tag für alle Interessierten ab.

lbw

➔ Der ausführliche Programmflyer ist auf der Website zu finden unter: www.klinikumbad-bramstedt.de.